

Escrito por Nieves Tuset

Sábado, 21 de Marzo de 2020 11:00 - Última actualización Lunes, 23 de Marzo de 2020 18:25



Con el tema de la pandemia que se ha desarrollado, el Casal mantiene la mayoría de sus actividades, ahora en formato telemático. Es conveniente por seguridad que todos se queden en casa, pero también, seguir la vida y actividades, tan normalmente , como se pueda.

Escrito por Nieves Tuset

Sábado, 21 de Marzo de 2020 11:00 - Última actualización Lunes, 23 de Marzo de 2020 18:25

Seis alumnos y su profesor Jean Falconez en clases virtuales.



Clases de Catalán - Nivel Inicial - Módulo 1 - Bitácora Telemática - Casal Català de Guayaquil

Escrito por Nieves Tuset

Sábado, 21 de Marzo de 2020 11:00 - Última actualización Lunes, 23 de Marzo de 2020 18:25



Escrito por Nieves Tuset

Sábado, 21 de Marzo de 2020 11:00 - Última actualización Lunes, 23 de Marzo de 2020 18:25

